

Ayer miércoles 14 de febrero a las 17:30 horas se inauguró la exposición “Memorables, insignes e intrépidas” en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Córdoba.

La actividad organizada por la Cátedra de Estudios de las Mujeres Leonor de Guzmán, es fruto del Convenio de colaboración con la Delegación de Promoción de la Igualdad del Ayuntamiento de Córdoba.

Al acto asistieron la Vicerrectora de Vida Universitaria y Responsabilidad Social, Rosario Mérida Serrano, la Decana de la Facultad de Ciencias de la Educación, M^a del Mar García Cabrera y la Directora de la Cátedra de Estudios de las Mujeres Leonor de Guzmán, María Rosal Nadales, así como profesorado y alumnado de grado y de máster de dicho centro.

La exposición consta de 23 paneles y 3 lonas verticales, en las que se plantea un breve recorrido por los hechos que miles de mujeres llevaron a cabo entre 1870 y 1931 para conseguir sus derechos como ciudadanas.

Está abierta a asociaciones, centros escolares e institutos, que ya han manifestado su interés por visitarla.

Permanecerá en la Facultad de Ciencias de la Educación hasta el 2 de marzo y durante el mes de marzo estará expuesta en la Facultad de Filosofía y Letras.